

Brand der alten Schule in Herlefeld

Am 14. September 1949 in den Abendstunden brannte die ehemalige Schule nebst den dazugehörigen Wirtschaftsgebäuden vollständig nieder. Die Kirche, neben der sich die Gebäude befanden, konnten durch den Einsatz der Feuerwehr von größerem Schaden bewahrt werden.

In dem Wohngebäude lebten Flüchtlingsfamilien, die ihr gesamtes Hab und Gut durch den Brand verloren. Auch wurde der Bienenzüchter Hinzeroth durch das Feuer geschädigt, ihm verbrannten 3 Zentner Honig.

Bei der Brandbekämpfung waren die Feuerwehren von Herlefeld, Nausis, Landefeld, Metzebach und Spangenberg eingesetzt.

(Quelle Spangenberg Zeitung 19490918_Nr.5)



Das alte Herlefelder Schulhaus